

Le 6 février 2018

## 2 nouvelles tables étoilées en Pays de la Loire

La gastronomie ligérienne à l'honneur

**Comme chaque année, le guide Michelin vient de dévoiler son incontournable palmarès des restaurants étoilés. 2018 est à nouveau un excellent cru pour les Pays de la Loire puisque 2 tables de la Région ont décroché leur première étoile.**

*« Moins d'un an après l'ouverture de l'Auberge de Bagatelle au Mans, le jeune chef sarthois Jean-Sébastien Monné réussit l'exploit d'obtenir sa 1<sup>ère</sup> étoile au Michelin. L'excellence n'attend donc pas le nombre des années ! En Vendée (La Tranche-sur-Mer), Anthony Lumet et son restaurant le Pousse-Pied décrochent également une première étoile.*

*J'adresse toutes mes félicitations à ces deux nouveaux chefs étoilés. Grâce à leur talent et à leur persévérance, la gastronomie ligérienne est à nouveau mise à l'honneur cette année.*

*La Région est fière de soutenir activement la gastronomie d'excellence qui participe à l'attractivité touristique de notre territoire et à son rayonnement ».*

**Christelle Morançais**  
Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

**CONTACT PRESSE :**

Nadia.hamnache@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 62 - 06 77 66 11 16